



BilbaoBar es una empresa creada por un grupo de jóvenes estudiantes dispuestos a solucionar un problema de la actualidad. Este problema se basa en la caída de ingresos a la que se han visto sometidos los bares y la falta de disponibilidad que encuentran algunos ciudadanos bilbaínos en las mesas de los establecimientos. Es por esto que hemos creado una aplicación que permite reservar mesa a través de unos sencillos pasos.

Esta aplicación está diseñada para todo tipo de usuarios debido a su simplicidad, aunque consideramos que será más útil para usuarios jóvenes debido al uso de las tecnologías que estos manejan.